

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Se constituye el Tribunal de Garantías, promoviéndose un incidente por la forma de actuar

(Conferencia de la tarde)

Actualidad política

Madrid.—En el Congreso trató ayer la Diputación permanente del proyecto de crédito para subsidios y dietas a la Guardia Civil, oponiéndose los socialistas y teniendo que quedar pendiente para otra reunión.

—Anoche se reunió el Comité de enlace de las derechas y la minoría agraria, adelantándose mucho en la confección de candidaturas. La de Madrid está ya casi ultimada, reservándose su publicación hasta que sean conocidas las candidaturas de los republicanos y socialistas.

La impresión que obtienen las derechas en toda la nación es muy favorable.

—La candidatura de derechas por Toledo la integran don Ramón Molina Nieto, don Dimas Madariaga, don Dimas Adámer, don José Finat, don Jesús Salvador, don Constantino Vega, don Félix Avía y don Julio Sandoval.

La candidatura por Logroño la forman Ortiz de Soñorano, Angel Gil Abarca y la señorita María Urraca Pastor.

Acción Popular de Zamora ha designado candidato a don Geminiano Cascales.

En Málaga ha designado Acción Popular a don Adolfo Gros y Tries.

—El señor Gil Robes ha tomado parte en un acto de Acción Femenina de Salamanca. Lamó cobardes a los que por miedo a las amenazas dejaron de votar. Invitó a las mujeres a intervenir en la lucha para hacer una nueva España.

Gil Robes irá después a Zamora, León y a las cuatro provincias gallegas de propaganda electoral.

—Cambó se encuentra en Madrid desplegando una gran actividad en relación con el momento político.

Ha celebrado entrevistas con varias personalidades destacadas de los partidos republicanos.

Cambó se muestra optimista sobre el resultado de las elecciones en Cataluña para el partido de Lliga que dirige. No ha abandonado el propósito de la formación de un gran partido nacional de gran amplitud.

De momento las aspiraciones de la Lliga se limitan a triunfar en las elecciones de Cataluña p-

ra poder incorporarse con número suficiente a la política del régimen.

—Hasta las once de la madrugada los socialistas habían esgratado 500 candidaturas en la votación de los candidatos del partido por Madrid. Hasta esa tarde no se conociera totalmente el resultado de las votaciones.

Se conideran candidatos seguros Largo Caballero, Besteiro, Tritón Gómez, Jiménez Asú, Alvares del Vayo, Araquistain, Cordero y Saborit.

Se asegura que estos dos últimos renunciarán a presentar su candidatura por Madrid por la circunstancia de ser teniente de alcalde y se les descontarían los votos de los electores por los distritos que regentan.

Huelva.—El partido radical ha acordado presentar candidato a Rey Mera, José Terro Sánchez, Antonio Vezquez Limón, Rafael Pérez Tello, y Eduardo Gonzalez Bravo. Los radicales van a la lucha solo por cinco puestos.

Santander.—En la Casa del Pueblo se acordó presentar candidatura cerrada con los socialistas netamente. Han presentado a Bruno Alonso Ramos, Matilde Torre, Feliciano Leyza y Juan Ruiz.

Badajoz.—Las izquierdas republicanas han telegrafiado a Lerroux requiriéndole para que formen los radicales la conjunción republicana que asegure el triunfo en las próximas elecciones.

Quieren evitar el que los radicales se unan a los agrarios.

Incidente al constituirse el Tribunal de Garantías

Madrid.—Poco después de las nueve de la mañana se reunió el Tribunal de Garantías para constituirse. Al tratar sobre la forma de su constitución y el examen de las actas se estableció un debate preyo en el cual intervinieron varios Vocales, entre ellos Pradera, Moral, Martín Alvarez y el presidente Albornoz.

Este aseguró que procedería con sujeción a la más estricta justicia e imparcialidad.

Como parece que pretendiese resolverse sobre la validez y limitación de las actas tres o cuatro

señores con el presidente y este ordenó se despejase el salón, el señor Pradera dijo que no se retiraría en uso de su derecho y cumpliendo con su deber si no era por la fuerza.

Entonces el presidente requirió la presencia de la Guardia Civil.

Esto ha causado enorme impresión y se hacen muchos comentarios.

A las doce y media el Tribunal no se había vuelto a abrir.

Otras noticias

Madrid.—Anoche se produjo un incendio en una fábrica de cera de la calle San Justo.

El dueño salvó por una ventana a su esposa, a su hija y a una muchacha de 13 años, no pudiendo hacer con otra muchacha llamada Teófila Fernández que había venido de Hinojosa del Duque que hacía pocos días en busca de colocación, la cual pereció carbonizada.

El industrial y su familia sufren quemaduras graves.

La portera de una casa contigua falleció víctima de la impresión recibida.

Ante las próximas elecciones

Una extraordinaria actividad observase estos días en el campo de las derechas. Ello acusa un sentimiento unánime de acudir en apretado haz y con el mayor entusiasmo a la lucha electoral del próximo 19 de Noviembre.

Confiadas las candidaturas al recto criterio de los directores de la coalición derechista, los cuales sabrán acertadamente formularlas con los elementos más capacitados y convenientes a nuestra causa, dándoles a conocer en momento oportuno, resta a los demás el aceptarlas de antemano como buenas e ir aprestándose a ejercer sin defecación alguna, que nunca como ahora sería suicida, el derecho a votar en los comicios y el aportar inmediatamente al Comité electoral una colaboración sincera y fervorosa, según los medios de cada cual, al servicio y para el triunfo de nuestros candidatos.

Acción Popular ha montado en su local social (Jefe 21.º) una oficina permanente, a la cual se podrán dirigir cuantos elementos afines a esta agrupación lo crean necesario para consultas e informes de carácter electoral. Horas de once a una y de seis a ocho.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

A Madrid y San Fernando, a donde ha sido destinado ha marchado el teniente de navío don José Fernández Pery y familia.

—De María ha venido el capitán de corbeta don Manuel Pastor.

—De sus posesiones de la Vereda de San Félix se han trasladado a ésta el Excmo. señor don Ricardo Guardiola y su distinguida familia.

NOTAS VARIAS

Los Excmos. señores de Cervera recibirán desde el próximo lunes a sus amigos como tienen por costumbre.

—En Málaga ha sido pedida la mano de la encantadora señorita Lolita Garay Lobo para nuestro amigo el culto teniente de navío y profesor de la Escuela Naval Militar don Aquilino Paricio. La boda se efectuará en breve. Nuestra enhorabuena.

—Se han inaugurado en el Centro de Acción Social Católica las clases de Catequesis para niños y adultos, dirigidas por la Corte de Honor de la Santísima Virgen de la Caridad y dirigidas por el R. P. Rami, misionero del Corazón de María. Son de seis a siete de la tarde y sigue abierta la matriculación a la que pueden concurrir los hijos y familiares de los asociados a la Corte de Honor.

—Le ha sido concedida la Cruz de San Hermenegildo al comandante médico de la Armada don Amalio Pérez Plaza. Enhorabuena.

Gran Hotel

El sábado CENA AMERICANA en honor de la oficialidad del acorazado español «Jaime I»

Reservan sus mesas

Señoras 6 ptas. Caballeros 8

ATENE0

Mañana tarde a las siete será el acto de apertura de las clases establecidas en el Ateneo.

Continuando la Junta de Enseñanza su labor con grandes entusiasmo, ha logrado sumar la matrícula gratuita de Aritmética a las que ya contaba este Centro, gracias a la generosidad de un ilustrado profesor. También el presidente de dicha Sociedad dará conferencias semanales a los alumnos, sobre temas médicos.

Mañana a las diez y media de la noche se celebrará una fiesta amenizada por la orquesta «Leopoldo»

Corbatalas

Ultimas novedades.

Almacenes Hinojal

Teatro Circ

Con la repetición de «K. tiencos» hizo su presentación anoche la compañía de zarzuelas de Martínez Pense.

Las excelencias musicales de la obra fueron resaltadas por los intérpretes, entre los que mencionamos a las señoritas Vega y Arqueru que cantaron con gusto y afinación y los señores Sánchez Terol, barítono cada día más logrado, cuyo triunfo de anoche fué una incesante ratificación del que alcanzó con «Luisa Fernanda», labor admirable que el público retribuyó con caluroso aplauso que le obligó a repetir casi todos los números. El tenor señor Parra también nos satisfizo en su papel, no propició precisamente para lograr lucimiento.

En resumen la compañía presenta un buen conjunto, digno de la mayor atención de nuestro público.

Antes de comenzar el espectáculo, se proyectó—y seguirá toda la noche hasta la inauguración—un trozo de un film sonoro en español, para que el público pudiera apreciar la calidad del aparato Motophone G. 80 instalado en el teatro.

El éxito no pudo ser más halagoso. Tanto la fotografía como la fonofonía son claras y perfectas y el público mostró con su aplauso la complacencia.

SIGFRIDO



Camisas de caballero

Estupenda colección en todas las clases.

Almacenes Hinojal



PÉRLAS DE ARAGON

ZARAZA
Fábrica de Regaliz.
Aportada 247
ZARAGOZA